



# Las universidades velarán por detectar la violencia doméstica

Un protocolo persigue prevenir, atender y hacer un seguimiento de posibles casos de machismo

## EL NORTE

**VALLADOLID.** Las consejerías de Familia e Igualdad de Oportunidades y de Educación y las universidades públicas y privadas de la comunidad se unen para acorrarar a la violencia doméstica en las aulas y habilitan mecanismos para que el propio ámbito educativo sea canal de detección de situaciones de violencia machista, con procedimientos de prevención, detección, atención, orientación, seguimiento y canalización de las víctimas de violencia de género que pertenezcan a la comunidad universitaria, con el apoyo de los Servicios Sociales. Todas estas actuaciones suponen un nuevo paso en la implantación del modelo Objetivo Violencia Cero impulsado por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades.

Cerca de un 20 % de las mujeres de Castilla y León registradas como víctimas en el sistema de información de Servicios Sociales tienen entre 18 y 30 años y, en 2016, un 25,5 % de las mujeres atendidas por los distintos servicios de este sistema estaban en esa misma franja de edad.



Fernando Rey y Alicia García, durante la firma :: NACHO GALLEGO-EFE

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García, y el consejero de Educación, Fernando Rey, afirmaron ayer con las universidades públicas y privadas de la comunidad un Protocolo Marco de actuación ante situaciones de violencia de género en las universidades de Castilla y León, a lo que se sumarán otras actuaciones coordinadas con medidas concretas de promoción, sensibilización y formación en materia de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres en el entorno universitario.

Por parte de las universidades sellaron el acuerdo el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Her-

nández, el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, el rector de la Universidad de León, Juan Francisco García, el rector de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez, la rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, Miriam de las Mercedes, la rectora de la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila, María del Rosario Sáez, el rector de la Universidad IE University de Segovia, Salvador Carmona, la rectora de la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, Imelda Rodríguez y el rector de la Universidad Internacional Isabel I de Castilla, Alberto Gómez.